

retour au Népal automne 2016



- retour dans la vallée de Tsum dont une partie avait été dévastée par l'un des tremblements de terre au printemps 2015 et dont le dénuement et les conditions de vie précaires des habitants nous avaient impressionnés et émus
- même si tout n'a pas encore été reconstruit nous avons trouvé pas mal de constructions en cours ou terminées et une population moins désemparée car les ONG substituées au gouvernement, ont désormais pu leur venir en aide
- Distribuer quelques roupies nous a semblé dérisoire, aussi nous n'avons donné que 3000 roupies (environ 30€) le long du chemin ; l'expérience de l'année précédente démontrant que des aides importantes comme celles faites à Wap pour reconstruire sa maison et à Harina pour terminer ses études d'infirmière , étaient plus efficaces car aboutissant à quelque chose de concret et d'utile
- on a pu constater que le manque le plus flagrant pour les populations montagnardes est la quasi absence de personnel médical ; aussi nous voulons que l'argent que vous avez donné serve à un jeune motivé pour faire des études médicales qui sont très onéreuses; nous sommes en relation avec un médecin français vivant à kathmandu depuis très longtemps et très impliquée dans l'aide humanitaire depuis le séisme, qui pourra trouver et suivre un futur étudiant en médecine sérieux



2015: la maison en construction avant notre départ en novembre



**2016 la maison de Wap terminée la famille très heureuse
a pu accueillir la maman de Wap dont la maison
détruite lors du tremblement de terre n'est pas
encore reconstruite par ses fils**

la nouvelle infirmière: Harina (à gauche) ses parents et frère et soeur
l'argent donné l'an dernier a permis de payer une grande partie de sa
dernière année de scolarité



découverte de photos prises
l'an dernier par cette dame
qui a retrouvé le sourire



EN 2015 NOUS AVIONS SOIGNÉ-SANS COMPÉTENCE-CE MONSIEUR QUI UNE VILAINNE BLESSURE AU PIED ET AVIONS DONNÉ DE L'ARGENT POUR LE FAIRE TRANSPORTER À DOS AU DISPENSAIRE LE PLUS PROCHE, NOUS ÉTIIONS PEU RASSURÉES SUR LE RÉSULTAT. QUEL PLAISIR DE LE REVOIR CETTE ANNÉE EN FORME ET SURTOUT APTE À TRAVAILLER



THILEY LAMA

- Thiley est une belle rencontre faite en 2011 par Claude et Cathy suivie de contacts amicaux
- En 2015 le tremblement de terre a détruit entièrement le village de Langtang où se trouvait sa guesthouse
- une autre implantation a été choisie pour la reconstruction du village; l'aide apportée lui permettra de rebâtir et retrouver le moyen de gagner sa vie





tout bien sûr n'est pas reconstruit, mais
il y a quand même un début comme
cette école qui doit être maintenant
achevée

RIPCHET OÙ NOUS AVONS DONNÉ LA PLUPART
DES VÊTEMENTS, L'ÉCOLE N'EST PAS ENCORE
RECONSTRUITE LES ENFANTS DE PLUS DE 6 ANS
SONT À KATMANDU POUR LEUR SCOLARITÉ



| | |
|--|----------|
| solde du compte avant notre départ: | 2559,50€ |
| donné à Thiley Lama pour reconstruire: | 700€ |
| donné à Harina pour ses études: | 500€ |
| donné le long du chemin à 3 personnes: | 30€ |
| solde actuel: | 1329,50€ |

Ne pas distribuer des petites sommes tout au long du chemin, mais privilégier le parrainage d'un jeune étudiant du secteur de santé, nous a semblé mieux répondre à votre générosité.

bien sûr nous vous informerons dès que nous aurons une réponse de Kathmandu

Merci pour eux



étudier est toujours important quelles que soient les conditions matérielles !!